PRÉCISION

Une erreur de personne

Une mauvaise communication entre nos services nous a fait commettre, vendredi 3 octobre, une confusion entre l'auteur de l'article publié en page 18, Charles Linsmayer, et le sujet de son ar-



Charles Linsmayer, journaliste à Der Bund, auteur de l'article.

ticle, Emil Bührle, le marchand d'armes qui utilisait les profits de ses ventes à Hitler pour des activités de mécénat culturel en Suisse. La photo en médaillon représentait ne Charles Linsmayer, comme nous l'avons écrit, mais Emil Bührle. Nous précisons également que la traduction de cet article était due à d'armes, Gilbert Musy.



Emil Bührle, marchand sujet de l'article.